

さくらっこ便り 2021年 7月31日号

さくらっこ広場通信 第87号

あそびの天才のさくらっこたち・・・さあ、夏休みです！

コロナがあっても、猛暑でも、今日も元気なさくらっこたち、9組 22名の親子の皆さんがにぎやかに集まってくださいました。午前中の保育室と庭は、心地よい風も吹いて、ワンダーランドになりました。

学生は1年生3名と2年生1名が、またもやピチャピチャになって遊びを支えます。

夏休みの子どもたちは、いつも増してのびやかで、共にいる私たちも励まされるようです。

水と汗でピチャピチャになった学生たちも、「本当に楽しかった！」と、弾んだ声で語ります。



最初から、水着でプールに入る人が何人もいます。やるねえ、君たち！

今日は、中学生になったRくんもお母さんと来てくれました。ほとんど、準スタッフです。学生たちも、大助かり。



高性能の水鉄砲を10個ほど購入しました。予想通り、撃ちあいになっています。

近づく人は、どんどんかけられます。カメラが濡れるといけないから、ずるい私は少し離れて撮りましたが、うっかりすると、「とやー！」とか、本気で撃たれます。お姉さんは、完全に的にされていましたが、さくらっこたちに「先生」と初めて呼んでもらったと、感激していました。そうです、広場は、「先生」も本気で一緒に遊ぶ相手なのです。



撃ちあいが終わったころに入ってきた人たちもいました。こちらもいい感じでお姉さんたちと遊びます。自分のペースでゆったり遊べる力を、どのさくらっこもしっかり持っているのですね。



撃ちあいを横目にママにしがみつく人もいれば、ボール遊びに、なんだかわからない戦いに入ってくる人たちもいれば・・・



初参加で、まずはおもちゃの遊びを堪能している人たちもいます。



Sくんから「ビーズ出して」と、頼まれたお姉さんと私はちょっとびっくりしました。すると、お母さんにネックレスを作ってプレゼントしたのです。感慨深い様子のママ・・・でした。



先ほどは、射撃の名手でしたが、今度はビーズを透明のコップに入れて、キラキラ光る「マラカス」を作る二人です。



さて、学生たちが庄子先生の「こどもと環境」の授業で作った、自然遊びの「フィールドビンゴ」で、ビンゴカードにある自然の生き物や草木花などを探し始めました。R君のママも一緒に探索中です。Hくん4年生とSくん年長さんですが、カードの絵や文字を読み解きながら、真剣に探しています。「難しいよ、これ」・「もっと、夏の季節に合わせてほしいよ」と、鋭い感想でした。さすが、4年生です。



Sちゃん、Jくん1年生コンビもビンゴを始めました。「いい匂いの花・・・アッ、ラベンダーがあったよ」
「先生・・・ウンチ・・・なんて落ちてないよこれ・・・」そうだよねえ・・・広場の庭には、ウンチはありませんでした。結構楽しめましたよ、学生の皆さん・・・。



双子の二人は面白いことに、持っているものが全然違います。虫捕り網と、かたや卓球のラケットとボールです。卓球の道具は、卓球部のR君が持参してくれました。なんと、Mくん結構上手でした。初めて打ったのに、ちゃんと当たっています。「球筋がいい」なんて、評判で、オリンピックの影響かな？



水遊びの後に、砂遊びを堪能のKちゃん・SくんとMくんがちよっかいを出します。砂で型抜きした車を、さっと崩したSくんに「ああ、Sくんだめなんだ」と、からかうMくん・しょんぼりしたKちゃんを見て「わかったよ。僕がもう一度作るから」と、ご機嫌をとるSくん。女の子は侮つたらいけません・社会を学ぶ子どもたちです。

というわけで、今日も本当に楽しいひと時でした。コロナ禍で、思い切り遊べる場所が少なくなり、皆さん大変苦勞しておられるところ申し訳ありませんが、この夏休み中、保育室の床をフローリング改装することになりました。

大変申し訳ありませんが、次回は9月25日(土)の開催になります。
どうぞ、よい夏休みを、元気にお過ごしください。また、会いましょう！

<9月・10月の予定>

*9月4日は改装工事のため、中止いたします

9月25日(土) 秋の自然を探そう

10月9日(土) 秋の収穫物を探そう

10月16日(土) 秋の収穫を楽しもう

10月23日(土) リースを作ろう

連絡先

狩野奈緒子 (桜の聖母短期大学)

e-mail naoko-k@ssjc.ac.jp

TEL 024-534-7137 (短大代表)

☆ご参加の際は、お手数ですが、メールで毎回お申し込みをお願いいたします。